

Curaco de Vélez: inauguran el Centro de Interpretación Cultural de Palqui

Con la participación de autoridades comunales, regionales; dirigentes y vecinos del sector, se inauguró oficialmente el Centro de Interpretación Cultural del sector de Palqui. Esta nueva infraestructura fortalece el desarrollo cultural y social en la zona rural de la comuna.

La ceremonia fue encabezada por la alcaldesa Javiera Yáñez Rebolledo; la jefa de la Unidad Regional Subdere Los Lagos, Camila Ponce Contreras; la seremi de Salud, Karín Solís; concejales Luis Aravena, Sergio Ahumada, Marichén Cárdenas, Nancy Oyarzún y José Galindo; dirigentes sociales; el presidente de la Junta de Vecinos, Abraham Paredes; y vecinas y vecinos de la localidad.

Durante la jornada se presentó un número artístico a cargo de estudiantes de la Escuela Eduardo Frei Montalva, y se realizó el tradicional corte de cinta tras la bendición del nuevo espacio.

El proyecto fue financiado por la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo, mediante el Programa de Mejoramiento Urbano, PMU. La inversión alcanzó los 154 millones de pesos.

La obra responde al anhelo de contar con un espacio digno y multifuncional para la comunidad. El centro contempla una superficie total de 162,91 metros cuadrados, con un salón multiuso de 97 metros cuadrados, cocina equipada, baños con accesibilidad universal y camarines con servicios higiénicos.

La construcción se levantó sobre fundaciones de hormigón



y radier, con muros de madera y revestimientos exteriores de tinglado y zinc ondulado prepintado en color negro. En el interior predominan las terminaciones en madera machihembrada y cerámicas en las zonas húmedas, lo que aporta calidez y funcionalidad.

Durante la actividad, el dirigente Abraham Paredes agradeció el compromiso de la alcaldesa Javiera Yáñez y del municipio con el desarrollo del sector. Señaló que este centro será un punto

de encuentro para vecinos y vecinas, y un impulso para seguir trabajando unidos por el bienestar de la comunidad.

Por su parte, la alcaldesa Javiera Yáñez destacó que esta obra es el resultado de un trabajo colaborativo, en el que se escuchó a las comunidades, se gestionaron recursos y se proyectaron espacios pensados para crecer, organizarse y fortalecer la identidad local.

La jefa regional de la Subdere, Camila Ponce, valoró el trabajo

conjunto con la municipalidad y resaltó la importancia de este tipo de proyectos para llevar soluciones concretas a sectores rurales, impulsando el desarrollo cultural y mejorando la calidad de vida de sus habitantes.

El Centro de Interpretación Palqui ya está disponible para el uso de la comunidad, con el objetivo de convertirse en un lugar clave para actividades culturales, recreativas y sociales del sector.